

## Besuch in Bitterfeld

### Frühlingsbastelei und gemeinsames Backen in der Berufsschule „August von Parseval“

Schon einige Jahre pflegen die Kinder der Kita „Max und Moritz“ eine gute Zusammenarbeit mit Schülern der Berufsschule „August von Parseval“ in Bitterfeld.

Im April folgten wir einer Einladung der Lehrer und angehenden Erzieher der Berufsschule und fuhren zum Backen und Frühlingsbasteln für einen Vormittag in die Lehrküche der BS.

Keksteig ausrollen, ausstechen, bunt verzieren und natürlich zwischendurch naschen machte Groß und Klein sehr viel Spaß!

Zusammen basteln, backen, erzählen, Glitzer-Tattoos ausprobieren und mit einem großen Schüler an der Hand durchs Haus geführt zu werden, war schon für alle Kids etwas Besonderes!

Wir freuen uns auf jeden Fall schon auf das nächste Mal, wenn es wieder heißt: Wir laden Euch in die Berufsschule ein!

Ein liebes Danke an die Lehrer und Schüler für diese tolle Zusammenarbeit.

30.05.2024

Die Kinder und Erzieher der „Regenbogengruppe“



hmmmm...ach eins  
noch, bitte!